



COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Une réussite sur toute la ligne pour la 6° édition du Festi-Bière Mont-Blanc

Mont-Blanc, 3 juillet 2023 – La 6° édition du Festi-Bière Mont-Blanc s'est clôturée samedi soir dernier par un bilan extrêmement positif. Un beau retour en force pour le festival brassicole qui avait été en pause forcée à cause de la pandémie. Cette année encore, nous avons pu compter sur plusieurs bénévoles qui sont venus nous prêter main-forte pour faire de cet événement un succès.

La première journée du Festi-Bière fut le meilleur vendredi depuis la création de l'événement en 2015. Les chiffres exacts ne sont pas encore connus, mais nous évaluons à 800 personnes la foule qui s'est retrouvée sur le site. À 20 h, c'était toujours la folie à l'entrée du site pour les gens venus voir le groupe hommage à AC/DC, Ruff Hedge. Ce spectacle en a mis plein les oreilles des festivaliers et festivalières.

Bien que dame nature n'ait pas été clémente samedi, Kevin Parent était au rendezvous avec une surprise pour les spectateurs et spectatrices : sa bonne amie Lulu Hugues était sur scène avec lui ! Généreux, Kevin a participé au *Show caché*, une petite surprise réservée aux festivaliers et festivalières. Avec sa guitare, Kevin Parent a joué quelques chansons sur une petite scène et a chanté a capella, en faisant un moment magique et intime. Les exposants n'ont pas été en reste et ont pu profiter du bel achalandage de l'événement. L'aspect chaleureux et accessible du festival a ravi autant les exposants et exposantes que les visiteurs et visiteuses, favorisant les échanges conviviaux et rassasiants les plus curieux et curieuses. C'est cela qui fait la marque du Festi-Bière Mont-Blanc!

Les organisateurs et organisatrices de l'événement sont indéniablement heureux et heureuses du dénouement de cette 6° édition et rêvent déjà de la 7e.

À l'année prochaine!

- 30 -

Source: Service des communications

Corinne Gervais

coordo.communications@mont-blanc.quebec

819 688-2161